

# AWNI

## Meriahkan Bulan Kasih Koramil Muara Tami Berikan Bingkisan Kado Natal Untuk Anak anak

Dony Numberi - [PAPUA.AWNI.OR.ID](http://PAPUA.AWNI.OR.ID)

Dec 23, 2023 - 11:04



Jayapura - Wujud toleransi di bulan kasih dalam menyambut Hari Natal dan

Tahun baru 2024, anggota Koramil 1701-22/Muara Tami dipimpin Kapten Arm Enos L. Furima berbagi kasih bingkisan kado Natal bagi anak-anak di tiga lokasi Kampung wilayah Distrik Muara Tami, Kota Jayapura. Jum'at (22/12/2023).

Dengan menghadirkan sosok Santa Claus di kampung, nampak wajah anak-anak ceria dan bahagia. Suasana menjadi berubah saat Santa Claus datang menghibur dan berbagi kasih bingkisan kado Natal. Hal ini menjadi momen kebahagiaan tersendiri bagi seluruh anak-anak di kampung.

Sesuai release medianya, Danramil Kapten Inf Arm Enos.L. Furima mengungkapkan bahwa dalam kunjungannya ditiga lokasi disambut hangat dan meriah oleh anak-anak yang telah menunggu kedatangannya bersama Santa Claus.

"Kunjungan berbagi kasih bingkisan kado natal diantaranya di gereja GKI Tuha kampung Skouw Sae, di rumah Ibu Ike Rollo salah satu tokoh perempuan di Kampung Skouw Yambe dan di kediaman Onoafi Kampung Skouw Mabo Bapak Yans Mallo. Kehadiran kami disambut hangat dan bahagia oleh anak-anak penuh sukacita" ujarnya.

Hal ini sebagai wujud nyata kepedulian TNI khususnya Koramil 1701-22/Muara Tami di wilayah tapal batas RI-PNG. Bingkisan kado Natal diberikan kepada seluruh warga masyarakat, khususnya bagi anak-anak yang ada di Kampung-kampung.

Sehingga dengan adanya bantuan bingkisan kado natal seluruh anak-anak di tempat ini dapat merayakannya dengan penuh damai dan sukacita.

Danramil Muara Tami Kapten Arm Enos L Furima juga menghimbau kepada anak-anak supaya meningkatkan semangat belajar dalam menuntut ilmu di sekolah, yang nantinya akan menjadi bekal untuk mengejar cita-cita dimasa depan, imbuhnya.

Ibu Pdt. Melissa mewakili warga masyarakat dan anak-anak mengucapkan terimakasih kepada bapak Danramil dan Babinsa yang telah berbagi kasih kepada anak-anak kami semoga selalu dalam lindungan Tuhan Yesus memberkati dalam melaksanakan tugas negara.

"Kami sangat berterima kasih kepada bapak Danramil Muara Tami dan Babinsa yang sudah hadir berbagi bingkisan kado natal untuk anak-anak di kampung, dan kami sangat bahagia dapat melihat bapak-bapak TNI mau ikut berpartisipasi dalam perayaan Natal," ungkapnya.

Kami berharap agar hubungan Koramil Muara Tami dengan warga masyarakat di wilayah Distrik Muara Tami tetap terjalin dengan baik, dan semoga TNI khususnya Kodim 1701/Jayapura semakin dipercaya dan dicintai oleh rakyat, tutup Pdt Melissa. (Redaksi Papua).